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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２６年１２月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１ ２２番  

大久保 忠 議員 

１ 介護保険について 

 ①高齢者福祉（対策）の必要性 

 ②新総合事業、ガイドライン案 

 ③第６期計画 

 ④介護保険料 

 ⑤介護保険利用料 

２ 教育行政について 

 ①子どもの貧困 

 ②就学援助 

 ③少人数学級 

 ④学校給食 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

２ ２０番 

三宅 盾子 議員 

１ 市長の政治姿勢 

 ①市政と共同募金 

  ・使途が適切か 

２ 委員会等の公開・会議録 

 ①委員会等の公開・非公開 

 ②会議録の発言者名記載 

 ③会議録のホームページ公開時期 

３ 学童保育 

 ①非課税世帯の利用料減免 

 ②受け入れ体制 

４ 地域公民館 

①館長報酬 

②人事の問題 

③利用料 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

３ １４番 

大河原 梅夫 議員 

１ オリンピック・パラリンピック東京大会に向けての市の取

組について 

①オリンピック･パラリンピックをどのようにとらえ、活用

していくのか 

②国のホストシティ・タウン構想の募集に取り組む考えはあ

るか 

２ 危険ドラッグ対策について 

 ①若年層への対策強化をどのように考えているか 

担当部長 ３０分 

４ ５番 

高橋 弘行 議員 

１ 市長の政治姿勢 

 ①人材育成基金２億１３０万円 

  ・基金の目的 

  ・過去、基金の取り崩し活用時期と実績及び効果 

  ・平成２７年度以降の基金取り崩しての事業 

 ②地域振興基金１６億４，２３０万５千円 

  ・基金の目的 

  ・有効活用の計画         (次のページへ続く) 

市長 

担当部長 

４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

   ③（財）行田市中小企業退職金共済会補助事業 

  ・行財政３か年実施計画に入れない理由 

 ④老人福祉施設の設置 

  ・今後における建設の推移、どうみるか 

  ・行田市財政運営に対してのメリットとデメリット 

  ・行田市民のメリットとデメリット 

  

５ ４番 

梁瀬 里司 議員 

１ 災害に強いまちづくり 

 ①ＡＥＤの設置について 

２ スポーツ行政 

 ①ラグビーワールドカップについて 

 ②子どもたちの体力向上について 

３ 各種施策 

 ①不妊治療について 

 ②出産祝金の給付について 

 ③敬老祝賀式典について 

４ 全国に誇れる観光都市を目指して 

 ①北陸新幹線開業について 

 ②高崎線上野東京ライン開業について 

 ③外国人観光客誘致について 

 ④観光パンフレットについて 

 ⑤ＪＲ行田駅等の改善について 

担当部長 ４０分 

６ １１番 

石井 直彦 議員 

１ 源泉所得税の徴収漏れと第三者預金口座の差し押えにつ 

いて 

２ 総合公園プール跡地の利用計画について 

３ 水道の漏水の市民負担境界線について 

４ 鴻巣行田北本環境資源組合の現状について 

５ 行田市の観光行政について 

６ 子育て世帯定住促進事業について 

市長 

会計管理者 

担当部長 

４０分 

７ １０番 

松本 安夫 議員 

１ 市長の市政運営 

 ①公共施設の維持更新計画 

２ 教育行政 

 ①教育委員会の対応 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

８ ６番 

二本柳妃佐子 議員 

１ 産後ケア体制の充実と子育て支援について 

２ 高齢者肺炎球菌ワクチンの助成事業について 

３ 市民協働のまちづくり 

担当部長 ３０分 

９ ２番 

秋山 佳于 議員 

１ 防災・減災対策について 

 ①感震ブレーカーの普及について 

 ②停電時の信号機について 

③防災グッズの展示について 

２ 農業の６次産業化について 

 ①育成についての取り組みについて 

 ②若い世代の農業への参加の状況について 

 ③ＪＡほくさいとの連携について 

 ④他の団体との連携について     (次のページへ続く) 

担当部長 ４０分 
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  ⑤今後進めるための本市のアイデア 

⑥軽トラ朝市の活性化について 

 

 

 

１０ ２１番  

栗原 二郎 議員 

１ 米価暴落と地域経済の振興について 

 ①２０１４年産米の暴落による影響について 

 ②ＴＰＰと食糧自給（率）について 

 ③地域（行田市）の振興対策について 

２ 合併の効果と課題について 

 ①（間もなく合併から１０年）合併の効果と課題についてど

のように認識しているか 

 ②合併特例債について 

 ③南河原地区の市街化区域の都市計画について 

市長 

担当部長 

４０分 

１１ １３番  

東 美智子 議員 

１ 読書による心豊かな街づくり 

 ①図書館のさらなる充実 

 ②絵本の読み聞かせ運動の充実 

 ③読書を評価してあげる仕組みについて 

２ 防災対策について 

①避難所運営ゲーム（ＨＵＧ）と災害図上訓練（ＤＩＧ）の

導入について 

 ②防災士の育成 

担当部長 

 

３０分 

 


